

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa sección Bertan Bidasoa Txingudi, el miércoles día 6 de Marzo de 2013.

BIDASOA-TXINGUDI

Bidasoa Activa dio apoyo en 2012 a la creación de 94 empresas en la comarca

LA AGENCIA OFRECE ASESORAMIENTO Y 26 LOCALES EN ZAISA, ARRETXE, FICOPA Y PUNTAL Los emprendedores valoran especialmente "poder disponer al principio de un espacio a precios asequibles" XABIER SAGARZAZU - Miércoles, 6 de Marzo de 2013 - Actualizado a las 05:23h

IRUN.

El departamento de Autoempleo y Centro de Empresas de Bidasoa Activa dio asesoramiento en 2012 a 392 nuevas ideas para la creación de empresas, de las cuales, 94 acabaron haciéndose realidad y constituyéndose como tales en los tres primeros trimestres del año pasado.

Son los datos que ofrecieron ayer Miguel Ángel Páez y Juan María Altuna, presidente y vicepresidente, respectivamente, de la agencia de desarrollo económico de Irun y Hondarribia.

Miguel Ángel Páez señaló que "en medio de la crisis económica, el autoempleo y el emprendizaje están funcionando como vías para la creación de actividad económica y también de empleo, en la medida de sus posibilidades".

440 PERSONAS

Así, el año pasado acudieron al departamento de Autoempleo de Bidasoa Activa un total de 440 personas (un 53% hombres y un 47% mujeres), que obtuvieron ayuda y asesoramiento en torno a un total de 392 posibles proyectos de empresa. De todos ellos, "en los primeros nueve meses de 2012, 92 se constituyeron como empresas", destacó Páez, quien resaltó que "el apoyo de Bidasoa Activa no se queda en dar formación y en la preparación de los planes de negocio".

Bidasoa Activa dio apoyo en 2012 a la creación de 94 empresas en la comarca

Escrito por Administrator

Miércoles, 06 de Marzo de 2013 12:00 -

Ese apoyo son "los 26 locales que Bidasoa Activa tiene repartidos en sus centros de empresas, ubicados en el Puntal de Hondarribia y en Ficoba, Arretxe-Ugalde y Zaisa, en el caso de Irun", recordó el presidente de Bidasoa Activa.

"Unos locales que facilitan la relación entre empresas y además ofrecen unos precios de alquiler de nueve euros al mes por metro cuadrado, muy interesantes en comparación con los del mercado libre", señaló Juan María Altuna.

La empresa AGS-BTP Ibérica, que tiene sede en un local del centro de empresas de Bidasoa Activa en el polígono Arretxe-Ugalde de Irun, es un ejemplo de esto.

Su responsable, Eugenio Retuerto, trabajaba en una empresa irunesa dedicada a sistemas de seguridad para grúas-torre y maquinaria de construcción, que cerró.

Él mantenía contactos con el fabricante francés con el que trabajaba aquella empresa, y se lanzó a establecer una filial para España y Portugal, con sede en Irun.

BUEN ESPACIO

"La ayuda de Bidasoa Activa ha sido muy útil y práctica, sobre todo el poder disponer, a un precio muy atractivo, de un espacio donde trabajar", señalaba este irunés, que "estando como está parada la construcción aquí", afirma, ha empezado a internacionalizar su negocio, saliendo a trabajar a países como Qatar, Marruecos, Congo, Costa Rica "y donde haga falta".